
 
 
 

 
 

 
 
 

 

カレンダーも残り１枚となり、年の瀬の

あわただしさ感じる季節になりました。地

域の皆様におかれましては、ますますご清

栄のこととお喜び申し上げます。 

また、平素から本校の学校教育活動への

ご理解とご協力を賜り、誠にありがとうご

ざいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この印刷では、きれいな黄色が伝わらな

いのが残念ですが、あかつき山のモミジが

とてもきれいで

す。ほとんどの

広葉樹が葉を落

とし切った今

も、このモミジ

はシイタケの原

木の横で、きれ

いに色づいてい

ます。 

シイタケも、にょきにょき出ています。 

 今日は、３年生が中心になって栽培・収

穫しているシイタケを、「おいシイタケ～

（＾＾）」と冗談を言いながら、ある先生

にプレゼントしていました（順番がありま

す）。私はにこやかな双方の笑顔を見て、

とてもほほえましい気持ちになりました。

「シイタケ配り隊」として活躍する 3年

生の姿は毎年恒例のようで、昨年の秋から

もう一年たったのかと、子どもたちの成長

を感じたり、季節の移り変わりを感じたり

したところです。 

もうすぐ冬休み…季節は、確実に秋から

冬へと進んでいます。 

 

 

 

 

 先日、6年生が国語の授業の一環とし

て、「新井小がさらに良くなるために」と

いうプレゼンテーションをしていました。 

 

 

 

 

 

新井小学校の気になるところ、もっと良

くしたいところを一人ひとりが見つけ、3

～4人のグループでテーマを決めて「こう

すればいいんじゃない？」「こうしたら、

できるやん！」と考えたアイデアをパソコ

ンでまとめていました。 
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春には卒業していく 6 年生が、「新井小

のバトン」を渡す準備をしています。 

A 班 「廊下を歩こう」 

けがをしないようにという願いがこもっ

ています。廊下に障害物である積み木を置

いて、歩く工夫を考えました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

B 班 「掃除を楽しもう」 

自分から進んでできるようにという願い

がこもっています。遊び心を持てるよう、

雑巾がけや机運びリレーを考えました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

C 班 「待ち方名人になろう」 

 下校集会を時間通りに始めようという願

いがこもっています。座り方や集まり方の

良い例を紹介する案を考えました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

D班 「あいさつをしよう」 

 気持ちよく暮らしてほしいという願いが

こもっています。ポスターや川柳でみんな

に呼びかける案を考えました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これらの実現に向けて、今から調整や打

ち合わせをするようです。 

今年度の締めくくりに向け、新井小学校

を見直してくれた 6 年生の願いが、在校

生に届くことを期待しています。 

そして 3学期には、さらに

安心安全で笑顔あふれる新井小

学校になりますように。 

 

 

 

 

 新春に今年の目標をたてられた方も多い

のではないでしょうか。私の学校での第一

の目標は、子どもたちと先生方が笑顔で元

気に過ごせる学校づくりでした。 

学校には楽しいことや嬉しいこと、もち

ろん悩みごとの種などもあります。それは

子どもも大人も同じです。それでも毎日、

たくさんの願いを持って、みんなが登校し

てくれていることに感謝しています。 

そして、地域の皆様に多くのご理解とご

協力をいただいたことにも、心から感謝し

ています。ありがとうございます。 

来年が皆さんにとって、更に実り多き年

になりますことを心より願っています。 

どうぞ良い年をお迎えください。 

今年もありがとうございました。 

 

 

 

 

 


